

16 Port-Gentil

Visite du ministre Otandault à l'ANPI et à la zone économique de l'île Mandji Pour maintenir la confiance

SYM
Port Gentil/Gabon

Le membre du gouvernement a échangé avec les services relevant de sa compétence, en présence du gouverneur de province, Patrice Ontina, et du maire de la commune de Port-Gentil, Gabriel Tchango.

EN visite de travail dans la capitale économique, le ministre en charge de la Promotion des investissements, Jean-Fidèle Otandault, a échangé avec les services relevant de sa compétence.

Au pas de course, accompagné du gouverneur de province, Patrice Ontina, et du maire de la commune de Port-Gentil, Gabriel Tchango, le membre du gouvernement s'est entretenu avec le personnel de l'Agence nationale de promotion des investissements (ANPI) où il a pu se rendre compte des conditions dans lesquelles exercent ces derniers. "J'ai voulu toucher du doigt les conditions de vie et de travail de mes collaborateurs. Celles-ci doivent être nécessairement améliorées car, l'ANPI est une vitrine. C'est le premier contact



L'entretien ici avec le représentant de l'ANPI à Port-Gentil.



Le ministre Jean-Fidèle Otandault congratulant ici un compatriote ayant mis en place sa propre structure.



La photo de famille au terme de la visite au sein de l'entreprise Freinds Timber compagny-GSEZ.

d'un investisseur. Tous ceux qui veulent ouvrir un établissement passent par là. Donc, il faut remédier à leurs besoins", a dit le ministre qui s'est ensuite rendu à la Freinds Timber compagny-GSEZ (TFC-GSEZ). Il s'est alors agi pour lui de rendre visite au premier investisseur de la zone économique de l'île Mandji.

Pour Jean-Fidèle Otandault, il faut maintenir la confiance. "La préservation de la confiance est une chose fondamentale. Je suis donc là en tant que ministre de la Promotion des investissements pour écouter, discuter avec le premier investisseur de la zone économique", a-t-il déclaré.

Auparavant, il a présidé une réunion dans la salle de conférences du gouvernorat à laquelle étaient conviés les opérateurs économiques intervenant notamment dans les secteurs de l'éducation, de la santé, du sport, de la formation professionnelle et des infrastructures routières. Ceci sous la houlette de Patrice Ontina. L'objectif était de faire bénéficier ses interlocuteurs de l'accompagnement des opérateurs économiques de la place.

Infrastructures locales/PDIL 2

Réception provisoire d'une voie en pavés

FAE
Port-Gentil/Gabon

LE maire de la capitale économique, Gabriel Tchango, a réceptionné provisoirement, mercredi dernier, une rue en pavés livrée dans le cadre du Projet de développement des infrastructures locales (PDIL) qui en est à sa deuxième phase.

D'un linéaire de 547 mètres, la nouvelle voie, située dans le 2e arrondissement de la commune de Port-Gentil, va relier le Château d'eau au quartier Balise, au lieu-dit Pentecôte, du nom de l'église éponyme qui y est située. Cette livraison, qui intervient après une précédente 2 x 2 voies réalisée par l'entreprise chinoise CRBC faite en mai dernier



Le maire de Port-Gentil Gabriel Tchango (c) a arpenté la nouvelle route.



C'est ainsi que se présente cette voie pavée d'un linéaire de 547 mètres.

dans le même quartier, va contribuer au désenclavement de cette partie de la cité. En effet, après une première phase, de 2007 à 2010, le Projet de développement des infrastructures locales (PDIL), dans la présente étape, s'inscrit dans la poursuite des objectifs fixés à ce projet, à savoir appuyer les col-

lectivités dans le développement d'infrastructures locales à même de contribuer au désenclavement des populations des quartiers sous-intégrés. La Commission nationale des travaux d'intérêt public pour la promotion de l'entrepreneuriat et de l'emploi (CN-TIPPEE), en sa qualité de maître d'ou-

vrage délégué, accompagne la municipalité dans l'exécution du projet dont le financement est assuré par la Banque mondiale. C'est la mission de suivi du projet, formé de techniciens du ministère de l'Économie et d'experts de la Banque mondiale, qui a travaillé en permanence avec les agents de la cellule

technique municipale. Gabriel Tchango n'a pas caché sa satisfaction et s'est félicité des réalisations de ce projet qui, notamment, grâce aux actions communautaires qui les accompagnent, contribuent à améliorer les conditions de vie dans les quartiers. Il a réaffirmé la disponibilité de l'équipe

municipale qu'il conduit à œuvrer à l'aboutissement heureux de la suite du projet pour le bien-être des populations. Désormais officiellement ouverte à la circulation, la nouvelle voie sera définitivement réceptionnée par la mairie dans un an, apprend-on.